

Un lapin hors normes et malicieux



Devant l'école de Saint-Martin-de-Bernegoue, un lapin de Pâques accueille les enfants. (Photo NR)

Son regard malicieux accueille les enfants de l'école de Saint-Martin-de-Bernegoue depuis quelques jours. Il a été édifié par des agents et élus municipaux avec l'aide d'un agriculteur, qui a fourni des bottes de paille.

Bientôt le carnaval de l'école

Symbole païen puis chrétien de fécondité, le lapin de Pâques annonce l'arrivée des œufs, mais aussi le carnaval qui sera organisé par le regroupement intercommunal le samedi 6 avril à Juscorps.